

ZOFINGEN | Medienmitteilung der Fachstelle Chance Z!

Erfolgreicher Verein Chance Z!

Im Mai 2013 wurde der Verein Chance Z! als soziale Stellenvermittlung gegründet. In Zusammenarbeit mit der Fachstelle Chance Z! werden Einsätze von Klientinnen und Klienten der Sozialhilfe ermöglicht und Arbeitgeber vom administrativen Aufwand bei Kurzeinsätzen entlastet. Der Verein Chance Z! konnte seither die Anzahl Aufträge stetig steigern und startet nun erfolgreich ins dritte Geschäftsjahr.

Im Mai 2013 wurde der Verein Chance Z! in Zofingen als soziale Stellenvermittlung gegründet. In Zusammenarbeit mit der Fachstelle Chance Z!, welche die Stellensuchenden betreut und im Bewerbungsverfahren unterstützt, werden Einsätze von Klientinnen und Klienten der Sozialhilfe ermöglicht und Arbeitgeber vom administrativen Aufwand bei Kurzeinsätzen entlastet.

Nach rund zwei Jahren fand am Mittwoch, 10. Juni, im Kustorei-Saal die zweite Generalversammlung statt. Der Verein Chance Z! führte im vergangenen Geschäftsjahr 31 Aufträge aus. Eingesetzt wurden 30 Personen, die zuvor mindestens ein Jahr ohne feste Anstellung waren. Von diesen Personen konnten in der Folge acht Personen in Voll- und Teilzeitanstellungen vermittelt werden, was einer Quote von 26.7% entspricht.

Insgesamt wurden rund 17'100 Franken Umsatz erwirtschaftet, was gegenüber dem Vorjahr eine Verdoppelung bedeutet. Auftraggeber waren neben der Stadtverwaltung Zofingen vor allem Privatpersonen und Gewerbeunternehmen aus der Region. Die Umsatzsteigerung und die Auftragsbreite zeigen, dass sich die Vernetzung in der Region und die Öffentlichkeitsarbeit langsam auszahlen und der Bekanntheitsgrad gesteigert werden konnte. Dieser wurde auch durch die seit Januar 2015 laufende Zusammenarbeit mit dem Regionalen Arbeitsvermittlungszentrum (RAV) Zofingen gefördert.

An insgesamt fünf Anlässen brachten die beiden Organisationen Arbeitgeber und Stellensuchende auf innovative Weise miteinander in Kontakt (Talentmesse, Betriebsbesichtigungen).

Für das neue Geschäftsjahr hat sich der Verein Chance Z! zum Ziel gesetzt, noch bekannter zu werden und dadurch vermehrt Aufträge zu generieren, um Erwerbslosen Einsätze zu ermöglichen. Personen, welche sich für Themenbereiche rund um Arbeitsintegration interessieren, sind im Verein herzlich willkommen (weitere Informationen erhalten Sie unter www.chancez.ch).

THOMAS GLOOR